

Ska-P, un groupe pas comme les autres - 1/2

Entre ska et punk, Ska-p est ce que l'on appelle un groupe engagé. Difficile de faire taire la voix de ces six espagnols très bruyants...

Présentation du groupe

Prenez cinq madrilènes, un basque, une bonne dose de ska, de punk et de rébellion. Secouez bien fort et vous obtiendrez Ska-P. Un groupe espagnol militant qui aurait pu faire parti de la scène "rock alternatif". Influencés pas cette musique, Ska-P a débuté en 1984. A cette époque encore, ni le ska, ni le punk n'étaient à la mode dans leur pays. Sans doute a cause de ce style inconnu, mais aussi des sujets abordés dans leurs chansons, Ska-P a eu du mal à démarrer. Pendant leurs débuts en Espagne, les gens n'avaient aucune idée de ce qui était en train de se passer. Leurs textes, leur idéologie "différente" pour beaucoup de gens en leurs débuts ne n'avaient pas beaucoup aidé ce groupe.

Mais tout cela est du passé ! Maintenant, ce groupe obtient un succès inestimable. Connus, Ska-P ne va pas de main morte : ils attaquent tout ce qu'ils trouvent injuste : le déséquilibre économique mondial, le racisme, jusqu'à la souffrance des animaux !

Stimulés par le message expliqué, les fans du monde entiers se pressent de plus en plus nombreux aux concerts de Ska-P pour soutenir la devise du chanteur du groupe : "Lutter, lutter mais en faisant la fête !".

Membres du groupe

PulPul : véritable nom --> Roberto Ojea : chanteur principal & guitariste

Joxemi : véritable nom --> Josemin Redin : 2e guitariste

Kogote : véritable nom --> Alberto Amado : pianiste (synthétiseur)

Julio : véritable nom --> Julio Cesar Sanchez : bassiste

Luismi : véritable nom --> inconnu ! : batteur

Pipi : véritable nom --> inconnu ! : chanteur secondaire & "metteur d'ambiance"

Discographie

1er album : ska-P : C'est donc leurs débuts, le son n'est pas au top, il ne contient que neuf chansons, mais il est quand même assez bien. Il sera réédité d'ici la fin de l'année due à une forte demande.

2e album : El vals del obero : Cette fois, c'est parti, le groupe décolle pour de bon : plus de 700'000 albums vendus à ce jour

Ska-P, un groupe pas comme les autres - 2/2

3e album : Eurosia : Deux ans après le lancement de leur 2eme album, ça fait trois. Avec ce cd, Ska-p montre son savoir-faire en touchant d'autres styles de musique et en variant les sonorités. Ainsi les pistes ne se ressemblent pas.

4e album : Ska-P En Concierto : Un album de cinq pistes en live. Il a été enregistré un de leur concert a Madrid en 1988. Sortit en édition limitée, inutile de vous dire qu'il est maintenant introuvable, sauf d'occasion chez des particuliers.

5e album : Planeta Eskoria : C'est le meilleur parmi tous (selon les sondages). De plus, cet album s'ouvre au médias : il possède en effet des fichiers (clips vidéos) lisibles à l'aide d'un ordinateur.

6e et dernier album : !! Que Corra la Voz !! : Le nouveau-né de Ska-P. Musique traitant de nouveaux sujets (Mc Donald) avec toujours la bonne humeur en les chantants.

Liens

<http://www.ska-p.net> - Le site officiel - en espagnol